



Steirerin unter Top 3 der besten Nachwuchsverkäufer

Beim Österreichfinale des Lehrlingswettbewerbs der Sparte Handel, dem „Junior Sales Champion 2023“, zeigte die Steirerin Kim Sophie Kuntner mit einer starken Leistung auf. Hinter der Siegerin Anna Kröll aus Salzburg und der Oberösterreicherin Laura Schneebichler konnte sie sich den ausgezeichneten dritten Platz sichern.

Kompetent, freundlich und selbstbewusst: So präsentierten sich die 17 Teilnehmerinnen und Teilnehmer des „Junior Sales Champion National 2023“, der heuer in Salzburg über die Bühne ging. Die Lehrlinge hatten sich zuvor bei Ausscheidungen in den neun Bundesländern für das Österreichfinale qualifiziert. Sie mussten in Verkaufsgesprächen mit einem Testkunden ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen. „Wichtige Kriterien sind nicht nur alle Phasen des Verkaufsgesprächs, vom Blickkontakt und der Begrüßung über die Bedarfsklärung und das Eingehen auf Kundenwünsche bis zum Verkaufsabschluss, sondern auch die Warenpräsentation“, erklärt Sonja Marchhart von der Bundessparte Handel. Die Expertenjury beurteilte auch etwaige Zusatzverkäufe, den Umgang mit einer überraschend eintreffenden englischsprachigen Kundin und den Gesamteindruck der Kandidaten.

Die Steirerin Kim Sophie Kuntner von der XXXLutz KG in Gleisdorf beeindruckte in der Wirtschaftskammer Salzburg beim Verkauf einer Matratze samt Zubehör. Folgerichtig gab es für das Verkaufstalent nicht nur eine Topplatzierung, sondern gleich einen Podestplatz - hinter der erstplatzierten Salzburgerin Anna Kröll und der Oberösterreicherin Laura Schneebichler. Als „Belohnung“ konnte sich Kuntner über einen Reisegutschein von 400 Euro freuen.

Gerhard Wohlmuth, Obmann der Sparte Handel der WKO Steiermark, zeigt sich von den Leistungen der jungen Lehrlinge beeindruckt: „Alle 17 Teilnehmer haben hervorragende Verkaufsgespräche geführt.“ Er gratuliert Kuntner zu einem „tollen Erfolg, der einmal mehr zeigt, wie stark der steirische Handel für die Zukunft aufgestellt ist.“ Auch für Raimund Lainer, den Vorsitzenden des Bildungspolitischen Ausschusses der Bundessparte Handel, steht fest: „Das Niveau war unglaublich hoch. Es ist alles andere als selbstverständlich, auf einer Bühne zu stehen und vor hunderten Zuschauern solche Leistungen zu erbringen.“

Rückfragehinweis:

Mario Lugger
Referatsleiter Kommunikation
0316/601-652